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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI 
IL GIORNO 13 MAGGIO 2020  

 
 

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato in VIDEOCONFERENZA per la seduta d’urgenza, 
alla presenza dei seguenti Consiglieri: 
 
 
AVRAMO  DI PUMPO LOMANTO 
BARBIERI FESTA MANCINI 
BERAUDO GARCEA MANECCHIA 
CAMBAI GENCO MARTELLI 
CANGELLI  GIORGITTO RUSSO 
CATIZONE LANZA SCAGLIOTTI 
CECCARELLI LEDDA SCIRETTI 
CIAPPINA LICARI ZITO 
 
E quindi in totale, con la Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri. 
 
Risultano assenti i Consiglieri: CECCARELLI – GENCO. 
 
In totale n. 23 Consiglieri presenti. 
 
con l'assistenza del Segretario  dr.  Paolo MANFREDI per discutere in   
 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno:  

INTERPELLANZA ALLA SINDACA IN MERITO A: “SUPPORTO ALLE SCUOLE PER LE 
ESIGENZE LEGATE ALLE NUOVE MODALITÀ DIDATTICHE A SEGUITO DELL'EPIDEMIA 
DI COVID-19”. 
 

 

 

 



 

VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA 
 

“Supporto alle scuole per le esigenze legate alle nuove modalità didattiche a seguito 
dell'epidemia di Covid-19” 

 
Premesso che  

- L'attuale epidemia di Covid-19 ha costretto le scuole a sospendere l'attività didattica in 
presenza, sostituendola con lezioni e attività fruibili online dagli studenti; 

- La ministra dell'Istruzione Lucia Azzolina ha prospettato che, alla ripresa delle lezioni a 
Settembre, al fine di continuare a rispettare le norme di distanziamento sociale, solo metà degli 
studenti di ogni classe – a turno – seguirà le lezioni in presenza, mentre la restante metà 
seguirà le medesime attività didattiche da casa; 

 
Considerato che 

Le scuole, grazie al lavoro di dirigenti e insegnanti, hanno dimostrato un'eccezionale capacità di 
adattamento della propria offerta formativa alle mutate condizioni sanitarie, che hanno costretto a 
una totale rivoluzione della didattica. Nonostante questo permangono una serie di criticità, che 
rischiano di lasciare indietro gli studenti più fragili, in particolare per le condizioni economiche 
delle famiglie di provenienza. In particolare dirigenti e insegnanti in queste settimane hanno 
segnalato: 

- difficoltà nel garantire un adeguato numero di strumenti hardware (PC e tablet) agli studenti 
costretti a seguire le lezioni a distanza e sprovvisti di tali dispositivi o costretti a condividerli 
con numerosi fratelli e sorelle; 

- difficoltà legate al rapido esaurimento dei Giga di traffico dati da parte degli studenti 
connessi da casa alle attività didattiche; 

- difficoltà delle scuole tecniche e professionali legate all'impossibilità del portare avanti le 
attività pratiche di laboratorio da remoto e all'incertezza riguardo il conseguimento di eventuali 
qualifiche da parte degli studenti; 
 

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 
CHIEDE 

 
Alla Sindaca Chiara Appendino e all'Assessora all'Istruzione Antonietta Di Martino: 

 
- quali iniziative il Comune intenda mettere in atto al fine di distribuire alle scuole un adeguato 

numero di dispositivi hardware (PC e tablet), in modo che anche gli studenti più svantaggiati 
possano fruire della didattica online, e quali criteri si intendano adottare – diversi dal 
soddisfare una percentuale fissa delle richieste presentate dai singoli dirigenti scolastici – in 
modo da allocare le risorse a favore degli studenti maggiormente bisognosi; 

- se il Comune intenda stabilire degli accordi con le diverse compagnie telefoniche al fine di 
garantire un adeguato volume di traffico dati gratuito agli studenti delle famiglie più disagiate; 

- che supporto il Comune pensi di dare alle scuole tecniche e professionali – per le quali le 
lezioni online possono sostituire solo una piccola parte dell'offerta didattica – per la 
progettazione delle irrinunciabili attività pratiche di laboratorio in condizioni di sicurezza, tra 
l'altro indispensabili nel caso di conseguimento di una qualifica. 



 

 
 
 
Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e 
proclama il seguente esito: 
 
PRESENTI             23   
VOTANTI              19    
FAVOREVOLI      19    
CONTRARI              / 
ASTENUTI              4 (CAMBAI – CANGELLI – FESTA – LANZA)  
 
La proposta è approvata. 
 


